

Fecha: 11-12-2024 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

Pág.: 7 Cm2: 399,3 VPE: \$ 798.520 Noticia general Título: Apertura Innova Región: Instrumento CORFO para Impulsar la Innovación Regional

Tiraje: 3.000 Lectoría: 6.000 Favorabilidad:

No Definida

Apertura Innova Región: Instrumento CORFO para Impulsar la Innovación Regional

on el objetivo de fomentar el desarrollo y la competitividad regional a través de la innovación, el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Corfo, anuncia la apertura del instrumento Innova Región, cuya finalidad es impulsar el desarrollo de nuevos o mejorados productos (bienes o servicios) y/o procesos, a partir de prototipos hasta su validación técnica y comercial, que aporten a la economía regional y fortalezcan las capacidades de innovación en la empresa.

Sara Ramírez, directora ejecutiva del CDPR explicó que

"este instrumento busca apoyar proyectos que ya hayan superado un TRL3 (pruebas de concepto) y requieran financiamiento para realizar pruebas y validaciones de un prototipo conceptual, permitiendo avanzar hacia etapas posteriores de maduración de la solución, posibilitando su llegada al mercado"

Del mismo modo dijo que "se espera que a partir de la gestión y desarrollo de un proyecto de innovación se generen aprendizajes prácticos que fortalezcan las capacidades internas de la empresa para ejecutar nuevos proyectos de innovación" en la región del Maule.

BENEFICIOS **DEL PROGRAMA:**

- Financiamiento: Con un tope de hasta 40 millones de pesos.
- Impacto local: Podrán postular empresas de las 30 comunas de la región del Maule.
- Empresa liderada por mujeres: Sin perjuicio de los porcentajes máximos de cofinanciamiento indicados, los postulantes podrán optar a que se aplique en caso de ser aprobado su proyecto, un aumento del porcentaje de cofinancia-



miento, en la medida que el beneficiario sea una "empresa liderada por mujeres".

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 13 de diciembre, 15:00 hrs. Los interesados podrán acceder a las bases del concurso y más información en www.corfo.cl o contactando a la oficina regional de CORFO.

Con este nuevo llamado, CORFO y el CDPR reafirman su apuesta por la descentralización y el fortalecimiento de capacidades impulsando proyectos que no solo respondan a las necesidades del presente, sino que también proyecten un futuro de innovación y desarrollo sostenible en todas las regiones del país.